

## La SEMG une esfuerzos con la Federación Española de Asociaciones de Estudiantes de Medicina para la Cooperación Internacional

- **IFMSA-Spain es miembro de la Federación Internacional de Asociaciones de Estudiantes de Medicina, que representa estudiantes de medicina en todo el mundo, en concreto, a 139 organizaciones nacionales miembros en 129 países.**

**Madrid, 13 de febrero de 2024** – La Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG) ha firmado un acuerdo con la Federación Española de Asociaciones de Estudiantes de Medicina para la Cooperación Internacional, IFMSA-Spain, con el objetivo de proporcionar un entorno para la interacción social y profesional entre estudiantes de medicina y profesionales médicos. De esta forma, mediante la colaboración y el intercambio de experiencias en el ámbito médico, se conseguirá establecer redes de contacto entre profesionales médicos y futuros médicos que redundarán en mejoras en los colectivos que representan ambas partes.

La firma del convenio fue llevada a cabo entre Pilar Rodríguez Ledo, presidenta nacional de SEMG, y David Martínez González, enlace oficial para Organizaciones Médicas y de Pacientes de IFMSA Spain, y se enmarca en las acciones que la sociedad científica está llevando a cabo para dar protagonismo y formar a las nuevas generaciones de médicos de Atención Primaria.

*“El establecimiento de este convenio representa una oportunidad única para el intercambio de conocimientos, la colaboración académica y el desarrollo profesional. Esta alianza fomenta la sinergia entre la experiencia práctica de los profesionales establecidos y el entusiasmo y la perspectiva fresca de los estudiantes en formación”, según la doctora **Pilar Rodríguez Ledo**. Mediante este convenio, “los estudiantes tienen acceso a recursos, mentoría y experiencias clínicas que enriquecen su aprendizaje y los preparan para su futura práctica médica. A su vez, la sociedad científica se beneficia de la energía y las nuevas ideas aportadas por los estudiantes, así como de la oportunidad de contribuir al desarrollo de la próxima generación de médicos de familia”.*

*“En un momento en el que la medicina enfrenta desafíos complejos y cambiantes, esta alianza se presenta como una oportunidad estratégica para avanzar en la educación médica, la investigación y la práctica clínica, beneficiando así a los profesionales de la salud y a las comunidades a las que sirven. En última instancia, este convenio fortalece la comunidad médica en su conjunto al fomentar la colaboración, la excelencia académica y el compromiso con la atención integral y centrada en el paciente”, en palabras de la presidenta de la SEMG.*

*Por su parte, **David Martínez González**, en representación de las Organizaciones Médicas y de Pacientes de IFMSA Spain, afirma que “este acuerdo nos hace especial ilusión, pues además de todos los proyectos a los que daremos forma, implica que el estudiantado estamos empezando a ser reconocidos como el agente imprescindible del cambio y de la mejora de la sanidad que*

realmente somos”.

*“Desde IFMSA Spain destacamos la importancia de establecer acuerdos con entidades dedicadas a la Medicina Familiar y Comunitaria, pues representa el pilar estructural del funcionamiento de nuestro sistema sanitario, sin embargo, no recibe la suficiente importancia en las aulas y en la propia institución universitaria. Además, este acuerdo que establece las bases para la colaboración entre profesionales actuales y futuros, permitirá continuar avanzando y mejorando en diferentes áreas como son la investigación y la propia práctica clínica”, reiteró Martínez.*

### **139 organizaciones en 129 países**

IFMSA-Spain es una organización sin ánimo de lucro conformada por asociaciones de estudiantes de medicina presentes en las facultades de Medicina de las universidades de España cuyo objetivo es promover y mejorar la salud global mediante proyectos, educación no formal y movilidad estudiantil. Es miembro de la Federación Internacional de Asociaciones de Estudiantes de Medicina, que representa estudiantes de medicina en todo el mundo, en concreto a 139 organizaciones nacionales miembros en 129 países.

Con el acuerdo firmado se ofrecerán oportunidades de aprendizaje y desarrollo profesional para, estudiantes de medicina, ya sea a través de conferencias, talleres, cursos, simposios u otras actividades educativas, facilitándose también la participación en actividades de servicio comunitario y la concienciación sobre temas de salud pública. Promover el interés y la participación de los estudiantes en proyectos de investigación y ofrecer oportunidades para el desarrollo de habilidades clínicas, de comunicación y de liderazgo necesarias para la práctica médica, son otros de los retos que se contemplan en el convenio de cara al futuro.

### **Participación en el congreso SEMG24**

Uno de los puntos específicos de la alianza suscrita entre SEMG IFMSA es promover la participación de los estudiantes de medicina en el Congreso Nacional de Medicina General y de Familia de la SEMG, cuya 30ª edición se celebrará este año del 13 al 15 de junio en Coruña. De esta forma, se busca facilitar un acercamiento de los estudiantes al ámbito práctico de la medicina, brindándoles formación, fomentando el rigor en la investigación y promoviendo su constante desarrollo académico.

Para ello, la SEMG se compromete a facilitar becas de inscripción al congreso a socios de IFMSA-Spain que presenten al congreso comunicaciones o proyectos de fin de grado. Para ello, establecerá una categoría especial de comunicaciones presentadas por los socios de IFMSA-SPAIN, con la concesión de un premio específico. Por su parte IFMSA-Spain, se compromete a divulgar el contenido de este convenio entre todos sus socios con el objetivo de estimular su participación en el Congreso y que puedan beneficiarse de esta inmersión en el ámbito profesional de la Medicina de Familia.



**SEMG**  
Sociedad Española de Médicos  
Generales y de Familia

## NOTA DE PRENSA

---

### Para más información contactar con:

**Sonia Morales (Responsable de Prensa SEMG)**

Teléfono de contacto: 626 301 370

Email: [gabinetecomunicacion@semg.es](mailto:gabinetecomunicacion@semg.es)